

Instituto de Medicina Legal y Tribunal de Familia festejan a niños en su día

Miércoles 01 De Junio De 2022

Escrito por Redacción Central

Jueces y juezas del Tribunal de Familia agasajaron a los niños y niñas que este primero de junio, Día Internacional del niño y la niña, visitaron la sede judicial en horas de la mañana. Los homenajeados disfrutaron de sendos pasteles, acompañados de las doctoras Xiomara Rivera, María José Arauz, María de los Ángeles Soza, Margarita Romero y Karen Idania Hernández, el doctor José Ramón Barberena y el Consejo Técnico Asesor integrado por psicólogas y trabajadoras sociales.

Los niños, niñas y adolescentes que estaban siendo atendidos en la Clínica Integral de la Niñez y Adolescencia del Instituto de Medicina Legal (IML), recibieron de parte de los peritos forenses, juguetes y paquetes conteniendo dulces como parte de la celebración del Día del Niño y la Niña.

La doctora Nidia Cabezas, responsable de Clínica, explicó que la entrega de los obsequios fue gracias al apoyo y la unión de todos los peritos que aportaron su granito de arena para regalar sonrisas. “Uno nunca se enaltece más cuando nos arrodillados a llevar alegría a los corazones de nuestros niños, niñas y adolescentes”, la funcionaria del IML.



El Consejo Técnico Asesor integrado por psicólogas y trabajadoras sociales acompañó a las juezas y jueces, en el festejo dedicado a las niñas y niños.



La alegría de los menores la completó los tradicionales "chinitos".



El IML se unió a la celebración por el Día del Niño.